
5 Pièces

215 m²

Réf. 1014

1 680 000 €

Le Grau-d'Agde
Maison à vendre (34300)
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Le  grau  d'agde  -  pbi  only  -  en  exclusivité,  nous  vous  dévoilons  cette

sculpturale réalisation de 215 m² de surfaces habitables qui a elle seule

est  une  véritable  démonstration  d'excellence  et  de  modernité

architecturale.  Elle  s'érige majestueusement sur  un terrain paysagé de

plus  de  1000  m²  alliant  la  rigueur  des  formes  contemporaines  à

l'expressivité des essences les plus précieuses. La villa dessinée par un

architecte  de  renom  a  été  pensée  pour  trouver  la  combinaison  rêvée

d'un  parfait  lifestyle.  l'entrée  nous  dirige  naturellement  vers  une  pièce

de vie très lumineuse et une cuisine de belle ...

Pbi only - le grau d'agde - exclusively, we unveil this sculptural creation of 215 m²

of living space which in itself is a true demonstration of architectural excellence and

modernity.  It  stands  majestically  on  a  landscaped  plot  of  more  than  1000  m²

combining  the  rigor  of  contemporary  forms  with  the  expressiveness  of  the  most

precious species. The villa designed by a renowned architect was designed to find

the  dream combination  of  a  perfect  lifestyle.  The  entrance  naturally  leads  us  to  a

very  bright  living  room  and  a  beautifully  crafted  kitchen.  Forming  an  80  m²

ensemble surrounded by large ...
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